

Aprovechan delincuentes oportunidad en joyerías

SELENE VELASCO

El Jefe de la Policía de la CD-MX, Omar García Harfuch, dijo que no advierten la operación de grupos especializados en robo de joyerías, sino grupos que aprovechan la oportunidad en esos negocios.

Desde julio, la Capital del País ha registrado al menos tres robos a joyerías, dos en plazas comerciales.

El más reciente, señaló el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), fue en un establecimiento del Centro Histórico, durante la madrugada.

“Lo que tenemos son células criminales que buscan blancos de oportunidad”, dijo García Harfuch al respecto.

A diferencia de los robos cometidos en Antara Polanco y Parque Tepeyac, continuó, en la joyería del Centro Histórico no hubo personas que golpearan los estantes mientras estaban en horario laboral, sino que sujetos irrumpieron mientras estaba cerrado.

“No podríamos decir que tenemos una banda especializada en joyerías, porque sería repetitivo y tendríamos casos de las mismas bandas”, precisó el funcionario.

García Harfuch añadió que sobre el robo en el Centro, la Policía recibió una alerta y acudió alrededor de las 2:00 horas de la madrugada.

Personal de proximidad realizó una revisión externa y no obtuvo respuesta cuando llamó al inmueble, por lo que se retiró; luego se recibió una nueva alerta a las 6:00 horas por parte del vigilante que dijo haberse percatado de joyería faltante.

“Son casos totalmente distintos”, indicó García Harfuch.

La investigación fue atraída por la Fiscalía General de Justicia, incluso, se indaga al vigilante del sitio, abundó el Jefe de la Policía.

Omar García Harfuch,
Jefe de la Policía

“No podríamos decir que tenemos una banda especializada en joyerías, porque sería repetitivo y tendríamos casos de las mismas bandas”.

“Lo que tenemos son células criminales que buscan blancos de oportunidad”.





■ Sujetos ingresaron como clientes a una joyería de Parque Tepeyac, luego amagaron con armas a los empleados.

